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第１回 西国分寺駅北口周辺まちづくり協議会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・他の「まちづくり推進地区」の指定状況とその進捗は 

・推進地区内は幅員４ｍ未満の道路が多い 

・いかに西国分寺駅を利用したくなるようにするかという視点も重要 

・地区の範囲が広いので，地区内でも性格の違いを意識する必要がある 

・協議会は２年間で８回を予定しているが，具体的なイメージができるところ

まで到達できるか 

・スピーディーにまちづくりを進めるべきだ 

・市が複数案を用意して，比較する方が早いのではないか 

・地元の意見が計画の早期実現に集約されれば，早く実現できる 

・まず，全体的にどういうまちにしたいか方向性を定め，次にまちの姿を具体

化し，実現化するためにどのような事業を行うかを検討する必要がある 

・計画を作ることより，それを実現することの方が難しい。実現するための計

画をぜひ作りましょう 

ご意見の一部を紹介します。 

・開催日時：平成 29 年６月 20 日(火)   

10 時 30 分～12 時 

・場  所：いずみホール（Ｂホール） 

第１回まちづくり協議会では，これまでのまちづくりの取組み，協議会の進め方，地区

の現況など確認を行い，自由に意見を交換しました。 
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第２回 西国分寺駅北口周辺まちづくり協議会 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

グループワークで出しあったご意見の一部を紹介します。 

 
 

・閑静な住宅地である 

・農地や公園，敷地内緑化がまちの雰囲気を作っている 

・保育園が多い 

・道路が狭く，入り組んでいて車両が入りにくいのは， 

住環境には利点でもある 

・現在の駅前の個性ある店舗は魅力的 

・近隣にスーパーがあるので便利 

・電車の利便性は高い 

・開催日時：平成 29 年７月 19 日(水)  

９時 30 分～12 時 

・場  所：いずみホール（Ｂホール） 

 
第２回協議会は，『西国分寺駅北口周辺地区のまちの魅力と課題

を探る』をテーマに，３つのグループに分かれてまち歩きを行い，

その後グループワークで意見を出し合い，発表を行いました。 

 

・地区内道路が狭い，行止り道路が多い 

・東西南北に通り抜けできない道路が多い 

・緊急車両が入りにくい 

・駅前広場は，車と自転車，歩行者の動線が交錯して 

いて危険 

・駅前・夜道が暗い（防犯灯・街灯等が少ない） 

・防災面で不安がある 

・駅前は賑わいが足りない 

・地区内に商業施設や医療施設は少ない 

・集会できるような公共施設がない 

 

・緑の多いまちをコンセプトにしたらどうか 

・駅前に事務所をつくる，自治会を活用するなど，まちづくりの情報発信をも

っとすべき 

 

まちの魅力 

まちの課題 

まちづくりへの提案 

次ページ以降にグループ毎のご意見を地図に記載しています。 
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